



N° 3

Pipelette

Lundi 22 Janvier 2024



La Gazette
des Petits As

Le généreux prêt de la ligue contre le cancer pour le tournoi

La Ligue contre le Cancer, une organisation non gouvernementale à but non lucratif, s'est imposée comme un acteur majeur dans la lutte contre cette redoutable maladie. Fondée en 1918, la ligue est présente dans de nombreux pays à travers le monde, unissant des milliers de bénévoles, de professionnels de la santé et de chercheurs dans un combat commun contre le cancer.

Aujourd'hui, elle s'est transformée en une force dynamique mobilisée pour la prévention, le dépistage, le traitement et la recherche.

À travers des campagnes éducatives, des interventions communautaires et des actions de sensibilisation, l'organisation vise à informer le public sur les facteurs de risque et les habitudes de vie saines. De plus, la Ligue encourage activement le dépistage précoce, considéré comme une arme efficace contre de nombreuses formes de cancer.

La Ligue a la générosité de mettre à notre disposition un vélo à smoothie sur toute la période des Petits As.

Cette démarche originale illustre l'engagement continu de la Ligue contre le cancer en faveur de la santé et du bien-être de la communauté, tout en encourageant les plus jeunes à adopter des habitudes de vie saines et divertissantes.

La Ligue contre le Cancer s'engage pleinement à offrir un soutien aux personnes touchées par le cancer. Des services d'accompagnement psychologique aux groupes de soutien, l'organisation cherche à alléger le fardeau émotionnel et financier souvent associé à la maladie. Elle œuvre également pour améliorer l'accès aux traitements et promouvoir une approche équitable de la santé.

La Ligue contre le Cancer incarne l'espoir, l'engagement et la solidarité dans la lutte contre une maladie qui touche des millions de vies chaque année. Avec son histoire riche, ses multiples actions et son impact global, cette organisation continue de faire progresser la recherche, de soutenir les malades et de promouvoir une approche intégrée de la santé. En unissant les forces de la science, de la communauté et de la compassion, la Ligue contre le Cancer demeure un pilier essentiel dans la quête d'un monde sans cancer.



L'élection du Maire du village

Dimanche 21 janvier a eu lieu l'élection du maire 2024 du village des Petits As.

Cette année, grâce à une campagne extraordinaire, M. Anthony GOUVEA de la société Chloé Production a été élu à l'unanimité.

Présent sur le village depuis 1999, ce jeune maire se voit confier la charge d'environ 1500 habitants (exposants, joueurs, bénévoles).



Les formations du Campus Saint Pierre et CFA



Marketing Digital :

En partenariat avec l'IPAC, le campus a développé le bachelor marketing digital et le MBA Management Commerce et Entrepreneuriat.

Informatique :

En partenariat avec l'ESTIAM, le campus vous propose le Bachelor responsable de la protection des données des organisations :

- option Cloud and Cyber Sécurité
 - option Apps and Design
- ainsi que le Mastère Informatique.



BIC CRESCENDO et Méléé Adour - TARBES

Journées Portes ouvertes 27/01/24 et 09/03/24

<https://www.campus-saint-pierre.fr/page/centre-de-formation-alternance>

Les qualifications des joueurs nationaux

GARÇONS

PARNET Andréa
DOUSSAINT William
LACIDES Tom
KIM Junggho
DUBREUIL Arman

Wildcard

ADROT Mathis
FELLMAN Éliot
MEUMEU BORY David-Nathan

FILLES

BRUNET- BRADY Anna
LABABIDI Aya
NOUVIAN-HOUSSE Emma
ADANNOU ZONON Colleen
BERRANDO Zahra

Wildcard :

LANDRY Éloïse
ZHAN CHOLET Sasha



bts_ndrc_tarbes



bts_ndrc_tarbes



bts_ndrc_tarbes



les BTS NDRC 1^{ère} année réalisent Pipelette
Ensemble Scolaire Pradeau-La Sède Saint-Pierre
24 avenue d'Azereix TARBES - 05 62 56 33 60

L'île aux bonbons

Thomas a créé l'entreprise en 2009. Le stand n'a pas de boutique physique en métropole car il se déplace dans la France entière, l'Espagne et le Portugal. Mais il a une boutique physique en Espagne.

Par la suite, il a recruté une employée, Tessie, pour l'aider lors de ces événements comme notamment les Petits As. Il y participe depuis 10 ans. Vous pouvez les retrouver également lors d'événement au stade olympique de Toulouse.



La Grignotte

Xavier Gomez gère la crêperie-sandwicherie La Grignotte.

La Grignotte est un véritable lieu de rencontre depuis 20 ans aux Petits As.

Cette crêperie/sandwicherie vous propose :

- côté salé : des paninis, des américains ou bien des sandwiches.
- côté sucré : de délicieuses gaufres, crêpes et aussi des beignets.

De plus, Monsieur Gomez est un amateur de tennis. Il est supporteur des bigourdans et bien évidemment de la France !

Nous espérons que toutes ces informations vous donneront encore plus envie de découvrir les produits de La Grignotte. Et surtout si vous passez aux Petits As, n'hésitez pas à vous arrêter à ce stand qui vous accueillera avec le sourire !



Le lycée Pradeau-La Sède et la formation S.T.M.G



Interview de Léo, 18 ans élève en terminale STMG au lycée Pradeau la Sède à Tarbes. Il nous a accordé un entretien pour nous parler de sa filière.

La filière STMG, Sciences et Technologies du Management et de la Gestion, prépare les élèves aux métiers de l'entreprise. Elle propose une formation généraliste qui permet d'acquérir des compétences en management, en gestion et en numérique.

«J'ai choisi cette filière car elle me permet d'acquérir des compétences variées qui me seront utiles dans les différents métiers de l'entreprise», explique Léo.

Les débouchés du bac STMG sont nombreux et variés : BUT, BTS ou en licence professionnelle.

«Après mon bac, j'aimerais bien faire une licence professionnelle en immobilier», confie Léo. «J'ai toujours été intéressé par le monde de l'immobilier et je pense que c'est un métier qui me correspondrait.»

Les élèves de terminale STMG sont actuellement en stage aux Petits As, un tournoi de tennis qui se déroule chaque année à Tarbes. Ils y occupent des postes d'accueil et d'information.

« Notre premier rôle est d'accueillir et rediriger les visiteurs, nous les informons aussi sur les différents matchs qui ont lieu. Nous nous chargeons aussi de lancer les publicités entre les matchs. »

Les élèves de terminale STMG du lycée Pradeau-La Sède sont des élèves motivés et déterminés.

Interviews de joueurs



Dimanche, nous avons pu interviewer deux joueuses qui nous viennent de Slovaquie, Viktoria Novakova et Sofia Rachel Kocisova. Elles participent au tournoi des Petits As.

Viktoria Novakova a 15 ans et est slovaque et suisse. Elle joue au tennis depuis 7 ans. C'est une passionnée de tennis et c'est son seul hobby dans la vie. Viktoria est arrivée au 1^{er} en simple et double au « Slovak Indoor Championship U14 » ainsi qu'au « Pepas Club » en 2023. Elle est présente sur les réseaux sociaux où elle partage toutes ses victoires depuis 2021. @v.novakova2010

Sofia Rachel Kocisova a 14 ans. Elle nous vient tout droit de Slovaquie. Elle a commencé le tennis à l'âge de 8 ans. Sofia a comme hobby le handball. L'année dernière, Sofia a gagné en simple et double la première place au tournoi d'Humenne, et arrivée 1^{ère} au « Slovak National Championship ». Elle est aussi présente sur les réseaux sociaux où elle montre ses victoires. @rachelkocisova



Askirka Artsiam est un joueur de tennis biélorusse de 13 ans. Il participe cette semaine aux Petits As à Tarbes.

Né à Minsk, il est aujourd'hui l'un des meilleurs joueurs de sa catégorie en Biélorussie.

Le tennis est sa passion, mais il apprécie également d'autres disciplines sportives, telles que le basket, le football et la natation.

On dit de lui que son service est une arme redoutable, et il n'hésite pas à attaquer. Askirka Artsiam est un jeune joueur talentueux, déterminé et travailleur. Vous pouvez le retrouver sur instagram : @oskirkoartiom

Le Stand Lacoste - Partenaire institutionnel des Petits As

Tecnifibre tient le stand Lacoste, le partenaire officiel de cette 42^{ème} édition du tournoi des Petits As.

Nous avons interviewé Stéphane Chrzanovski, cordeur de raquettes professionnelles à l'international depuis plus de 20 ans. Il a réalisé le cordage des raquettes de grands champions de tennis tels que Roger Federer, Rafael Nadal et Novak Djokovic.

Il a pu participer à de nombreux tournois internationaux et au prestigieux Roland Garros à Paris. Le cordeur de raquettes de tennis est un professionnel spécialisé dans la préparation et l'entretien des raquettes. Il ajuste la tension des cordages en fonction des préférences individuelles des joueurs, contribuant

ainsi à optimiser la performance et le confort sur le court. Ce métier demande une expertise technique et une compréhension fine des besoins spécifiques de chaque joueur. Il corde entre 300 et 350 raquettes par tournoi.

Enfin, on peut dire que le cordage est un élément essentiel du tennis. Il est important de choisir le cordage adapté à son jeu et à ses préférences. Tecnifibre propose une large gamme de cordages pour répondre aux besoins de tous les joueurs.



Nos partenaires



Pipelette